

## Pressemitteilung

### Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

#### Rolf Ambauen wird neuer Fachbereichsleiter der Musikschule Sarnen

Der Einwohnergemeinderat Sarnen hat Rolf Ambauen als Fachbereichsleiter Musikschule der Schule Sarnen gewählt. Der 45-Jährige tritt die Nachfolge von Markus Michel an, der die Musikschule Sarnen nach über dreizehn Jahren verlassen wird.

Der bisherige Fachbereichsleiter Markus Michel verlässt die Musikschule Sarnen nach über 13 Jahren per Ende Juni 2023 und wird sich einer neuen beruflichen Herausforderung widmen. Der Einwohnergemeinderat dankt ihm für die sehr gewissenhaft und erfolgreich geleisteten Dienste als Musikschulleiter.

Der Einwohnergemeinderat Sarnen hat als Nachfolger für die Musikschulleitung Rolf Ambauen gewählt. Der 45-jährige Rolf Ambauen ist diplomierter Primarlehrer. An der Tontechnik Schule TTS hat er den Fachausweis als Tontechniker erlangt. Danach hat er seine Studien an der Hochschule Luzern Musik mit dem Master of Arts in Music Composition/Jazz sowie dem Master of Arts in Musikpädagogik vollendet.

Rolf Ambauen ist freischaffender Musiker, Saxophonlehrer, Komponist und Bandleader. Er ist seit 2019 Leiter der Musikschule Sachseln und Präsident des Verbandes der Musikschulen Obwalden VMO. Durch seine guten Kenntnisse der Prozesse und Abläufe ist ein lückenloser Übergang sichergestellt. Rolf Ambauen kennt die Musikschullandschaft Obwalden und die Lehrerschaft gut.

Zusätzlich zur Hauptleitung hat der Einwohnergemeinderat Marc Scheidegger in einem kleineren Pensum als Leiter Schulmusik ernannt. Er arbeitet seit dem Jahr 2000 als Gitarrenlehrperson an der Musikschule und seit einigen Jahren als Musiklehrperson sowie ICT Supporter an der Schule Sarnen. Als Leiter der Schulmusik lenkt und koordiniert Marc Scheidegger die Geschehnisse des Musikunterrichts im Klassenzimmer. Gemeinsam bilden Rolf Ambauen und Marc Scheidegger ab August 2023 das Leitungsteam des Fachbereichs Musikschule.

Der Einwohnergemeinderat freut sich, mit Rolf Ambauen und Marc Scheidegger bestens qualifizierte, fachlich versierte und vernetzt denkende Persönlichkeiten für die Leitung der Musikschule Sarnen gefunden zu haben. Er wünscht ihnen zum Stellenantritt alles Gute und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit.

Sarnen, 13. April 2023

Kontakt:

Alex Mathis, Geschäftsführer  
041 666 35 70 / [alex.mathis@sarnen.ow.ch](mailto:alex.mathis@sarnen.ow.ch)